



平成 27 年 10 月号

田んぼの黄色に稔った稻もすっかり刈り取られ、秋も深まってまいりました。皆様、お変わりございませんか。新米、秋刀魚、松茸 秋は美味しいものがいっぱい！味覚の秋 食欲の秋です。メタボに気をつけつつ しっかり食べて夏バテ解消！体力を回復しましょう。風邪など寄せ付けぬように！朝夕だんだんと冷え込んできました。お元気でお過ごしください。



## 飯田公園お散歩

10月5日に行なわれました。



緑の中でとても良い気分転換になりました。



## HAPPY HALLOWEEN!

10月30日に行ないます。

次回のウイル通信で報告します。



## ハロウィンの由来

ハロウィンとは古代ケルト人が起源と考えられている10月31日に行なわれるの祭りのことです。もともとは祭りではなく、宗教的な意味合いのある行事で秋の収穫を祝い、悪霊などを追い出すために行なっていました。古代ケルトでは11月1日に暦がかわったので、10月31日は年の変わり目にあたりました。この日は、先祖の靈に便乗し、悪魔や魔女がやって来て災いをもたらすと信じられていました。かがり火をたき、悪霊たちが家に入ってこないようにしたのです。カボチャをくり抜いて作るランタンで、悪霊が怖がって逃げるといわれていたため、玄関や窓辺に灯してハロウィンを迎えます。

現在のような形になったのは19世紀の後半で、移民とともにアメリカに伝わったこの祭を子どもが大変怖がったために、子どもも楽しめる行事に変化してきました。

現代では宗教的な意味合いではなく、主にアメリカで民間行事として定着しており、カボチャで作ったランタンを飾ったり、魔女やお化けなどの仮装を行なった子供たちが近所の家々でお菓子をもらうような楽しい行事となっています。



## ※ 11月の行事予定

- 避難訓練
- お誕生日会

ウイル名塚おもてなしの郷  
小規模多機能ホーム ウイル

浜松市中区名塚 17-1

TEL: 589-3344 FAX: 468-5115

2015/10/27 発行 ウイル名塚